



## AMLO arremete contra el Poder Judicial y pide que se apruebe reforma en septiembre: “Urge”

El presidente López Obrador señaló dos casos particulares, el de César Duarte y el de Rafael Caro Quintero

Por César Jiménez



El presidente aseguró que la reforma sí urge. EFE/Mario Guzmán

El presidente **Andrés Manuel López Obrador** se pronunció sobre la reunión que sostuvo con **Claudia Sheinbaum**, virtual presidenta electa a quien recibió la tarde del lunes en **Palacio Nacional** y con quien habló sobre las **reformas** pendientes y que son de interés para el nuevo gobierno, como lo es la del **Poder Judicial**.

Sin embargo, el presidente aprovechó esta oportunidad en su Mañanera para criticar al Poder Judicial y defender que **jueces, magistrados y ministros** sean electos por el voto popular, tras señalar que hay mucha corrupción.

López Obrador aseguró que este poder está “secuestrado” por la delincuencia organizada y por la **delincuencia** de cuello blanco, por lo que consideró que la iniciativa que se tiene previsto se discuta en el Congreso en el septiembre, es “urgente”.

“En general está mal el poder judicial, entonces necesitamos esa reforma, **sí urge**, nada mas baste con ver hoy el informe, vean, la actitud de dos jueces, dos”, dijo el presidente.

[AMLO arremete contra el Poder Judicial y pide que se apruebe reforma en septiembre: “Urge” - Infobae](#)